



Pour diffusion immédiate : 27/01/2023

GOUVERNEURE KATHY HOCHUL

**LA GOUVERNEURE HOCHUL ET LE MAIRE ADAMS ANNONCENT DES
PROGRÈS SIGNIFICATIFS EN MATIÈRE DE SÉCURITÉ PUBLIQUE DANS LE
MÉTRO ET LES TRANSPORTS EN COMMUN**

*La criminalité dans le métro a diminué de 16 % depuis l'annonce de
l'initiative « [Flics, caméras et vigilance](#) » (Cops, Cameras and Care) en octobre,
en comparaison avec la même période de l'année précédente*

Le taux de criminalité dans le métro revient à son niveau pré-pandémique

*Le deuxième plus bas niveau de criminalité dans les transports en commun en
janvier depuis 1993*

650 New-Yorkais sans abri bénéficient de services d'intervention essentiels

La gouverneure Kathy Hochul et le maire Eric Adams ont présenté aujourd'hui de nouvelles données montrant les progrès significatifs réalisés dans le cadre des initiatives de sécurité publique dans le métro et les transports en commun introduites l'année dernière. [En octobre dernier, la gouverneure et le maire](#) ont annoncé que la police de New York et le MTAPD renforceraient la présence des agents sur les quais tout en augmentant la capacité du Bureau de la santé mentale de l'État de New York (New York State Office of Mental Health) afin de soutenir les personnes sans logement qui se réfugient dans le métro et celles qui souffrent de graves maladies mentales. En outre, la gouverneure Hochul a annoncé que les équipes déployées après octobre 2022 ont aidé plus de 650 New-Yorkais sans logement et ayant des besoins importants à bénéficier de services d'intervention essentiels.

La gouverneure Hochul a déclaré : « Ma priorité numéro un en tant que gouverneure est d'assurer la sécurité des New-Yorkais, que ce soit dans les rues, chez eux, dans les écoles ou dans le métro, et nous ferons tout ce qui est nécessaire pour rendre nos métros plus sûrs pour les usagers. Notre initiative "Cops, Cameras, and Care" a permis de réprimer la criminalité dans le métro, d'aider les personnes dans le besoin et de continuer à attirer les usagers dans le métro. Nous avons travaillé en étroite collaboration avec le maire et la police de New York, et nous continuerons à faire tout ce qui est nécessaire pour assurer la sécurité des New-Yorkais dans le métro ».

Le maire de New York, Eric Adams, a déclaré : « Il y a un an, la gouverneure Hochul et moi-même sommes allés dans le métro avec un plan concret destiné à assurer la sécurité des usagers et à leur permettre de se sentir en sécurité dans nos métros. Aujourd'hui, la criminalité diminue, le nombre d'usagers augmente et les New-Yorkais ont confiance en leur système. Nous avons un long chemin à parcourir, mais c'est le partenariat dont nous avons besoin pour améliorer le réseau de métro qui est l'élément vital de notre ville, et nous allons continuer à avancer dans la bonne direction ».

Janno Lieber, président et PDG de la MTA, a déclaré : « Ce mois-ci, le nombre de passagers a augmenté de 35 % par rapport à l'année dernière, tandis que la criminalité a diminué de 28 %. Ces chiffres sont très positifs, mais nous ne comptons pas lever le pied de sitôt. Je sais que la gouverneure Hochul et le maire Adams sont déterminés à agir sur le long terme pour le bien des usagers et de tous les New-Yorkais ».

Le Dr Ann Sullivan, commissaire du Bureau de la santé mentale de l'État, a déclaré : « Nous avons fait de grands progrès en matière de soutien et de services aux personnes souffrant de maladies mentales et sans domicile fixe à New York. Plus de 650 personnes ont bénéficié des services de nos équipes de soutien de Safe Options et reçoivent l'aide dont elles ont besoin pour faire la transition vers un logement plus permanent. La gouverneure Hochul s'est engagée à fournir les ressources nécessaires pour aider chaque New-Yorkais, en particulier les plus vulnérables, à obtenir le traitement et les services dont ils ont besoin ».

Diminution significative des crimes dans le métro

Depuis les initiatives annoncées en octobre dernier, les délits majeurs dans le métro ont diminué de 16 % par rapport à la même période de l'année précédente. De plus, le taux de criminalité dans les métros revient à des niveaux pré-pandémiques. En 2019, le taux de criminalité était de 1,5 crime par million d'usagers. En 2022, le taux de criminalité était de 2,3 par million d'usagers, jusqu'à présent en 2023, le taux ajusté en fonction du nombre d'usagers n'est que de 1,7 par million d'usagers. Les meurtres commis dans les transports en commun sont passés de quatre à deux. En outre, ce mois de janvier a connu le plus faible niveau de criminalité dans les transports en commun par rapport à tous les mois de janvier depuis 1993, date à laquelle ces données ont été recueillies pour la première fois. Les fusillades dans les transports en commun ont diminué de 14 %, et le nombre de vols à main armée a sensiblement baissé de 30 %. Le nombre total d'arrestations a augmenté de 43,4 % depuis octobre 2022 et les assignations du Bureau d'adjudication des transports en commun (Transit Adjudication Bureau) ont augmenté de 84,8 %.

Les clients reviennent dans le métro

Le 27 décembre 2022, la MTA a annoncé que le nombre d'usagers avait dépassé le milliard, car les usagers ont continué à revenir dans le métro. Jusqu'en octobre 2022, le nombre d'usagers du métro a augmenté de 38,6 % par rapport à la même période en 2021. L'enquête de satisfaction des clients de la MTA menée en décembre 2022 a également montré une augmentation de 18 % des usagers se sentant " plus en sécurité " ou " beaucoup plus en sécurité " dans les trains ou dans les gares, soit la

plus forte augmentation mensuelle observée depuis le début des enquêtes au printemps 2022.

Individus sans abri bénéficiant de services d'intervention essentiels et de santé mentale

La gouverneure Hochul adopte une approche multidimensionnelle pour aborder la crise de la santé mentale et son impact sur la sécurité publique dans la ville de New York. Il s'agit notamment d'élargir considérablement le continuum de soins, d'offrir des mesures d'incitation pour renforcer le personnel de santé mentale et encourager les établissements de santé à rétablir les lits psychiatriques pour patients hospitalisés qui avaient été supprimés pendant la pandémie de COVID-19.

Dix équipes de professionnels de la santé mentale ayant reçu une formation spéciale - connues sous le nom d'équipes de soutien « Safe Options » - travaillent avec les refuges d'urgence, les prestataires de services de proximité et les services de logement supervisé de la ville de New York afin d'aider les quelque 3 900 personnes vivant dans la rue ou dans le métro à trouver un environnement de vie stable. Ces équipes ont déjà inscrit 650 personnes aux services d'intervention d'urgence (Critical Time Intervention services), une pratique fondée sur des données probantes qui aide les personnes vulnérables à trouver un logement et des services pendant les périodes de transition difficiles dans leur vie.

L'État fournit également 10 millions de dollars pour la création de deux unités de [Transition to Home](#) dans la ville de New York pour offrir un traitement hospitalier dans un centre psychiatrique aux personnes souffrant de graves problèmes de santé mentale et sans domicile fixe. La première unité a été mise en place au Manhattan Psychiatric Center en novembre et offre maintenant 20 lits, cinq autres lits devant être installés dans les semaines à venir, et une deuxième unité de 25 lits devant être mise en service au cours de l'hiver.

Dans le cadre de l'initiative "Cops, Cameras, and Care", la gouverneure Hochul a ordonné la création d'un programme de transition de 60 lits pour les personnes qui ont besoin de soins supplémentaires entre l'hospitalisation et le logement. Grâce à un financement de l'État de 7,2 millions de dollars, les programmes résidentiels communautaires Step-Down seront mis en place à quatre endroits de la ville de New York et comprendront chacun 15 unités de logement de transition reliées à des services mobiles intégrés et à d'autres soutiens nécessaires pour aider les personnes à effectuer la transition vers une vie en communauté réussie et un logement permanent.

L'État organise une formation destinée aux forces de l'ordre et aux premiers intervenants afin de les familiariser avec les meilleures pratiques d'intervention auprès des personnes souffrant de maladies mentales graves et sans domicile fixe. Cette formation comprend des compétences fondamentales d'intervention en cas de crise et les meilleures pratiques pour impliquer la population de la rue souffrant de maladies mentales.

La gouverneure Hochul a également augmenté les taux de rémunération des services Medicaid afin de remettre en service un plus grand nombre de lits psychiatriques pour patients hospitalisés. L'État de New York a fourni 27,5 millions de dollars, qui devraient être assortis par le gouvernement fédéral pour un total de 55 millions de dollars pour augmenter ces barèmes, qui sont rétroactifs au 1er avril 2022.

En outre, le Programme de remboursement des prêts en faveur de la santé mentale de proximité (Community Mental Health Loan Repayment Program), doté d'un budget de 9 millions de dollars, prévoit des remboursements de prêts allant jusqu'à 120 000 dollars pour les psychiatres et jusqu'à 30 000 dollars pour les infirmiers psychiatriques praticiens sur une période de trois ans. Ce programme devrait permettre de desservir environ 180 psychiatres et 180 infirmiers psychiatriques praticiens.

[Dans son discours sur l'état de l'État](#), la gouverneure Hochul s'est engagée à ajouter 1 000 lits psychiatriques pour patients hospitalisés, remplaçant ainsi plus de la moitié des lits qui ont été perdus depuis 2014. Créant 3 500 nouvelles unités de logement pour les New-Yorkais souffrant de maladies mentales. Développant des services de santé mentale pour les enfants en âge scolaire. Améliorant les exigences en matière d'admission et de planification des sorties des hôpitaux et créant 50 nouvelles équipes de coordination des soins d'intervention urgente pour fournir des services complets aux patients sortant de l'hôpital.

En outre, la gouverneure Hochul proposera une loi visant à combler les lacunes dans la couverture des services de santé comportementale et à interdire aux compagnies d'assurance de refuser les services de santé mentale nécessaires aux enfants et aux adultes. Ces investissements et initiatives vont réorienter l'approche de l'État en matière de santé mentale visant à transformer toutes les composantes du continuum des soins de santé mentale - de la prévention au traitement et à la guérison.

###